

元上司「指示は記憶ない」

村木被告公判

偽証明書巡り証言

厚生労働省から自称障害者発端とされる国会議員からの「アラート」(要)による

長だった上村勉被告(40)は共

否定し、自らのかかわりを「虚構」と表現。村木元局長

明書を作らせたとされてい
る。

側の重要な証人が事件の構図を揺るがす形となつた。

で、検察側が指摘する議員を
當時衆院議員の石井一参院議

元部長は2004年2月、
懇意にしていた議員から、自
称障害者団体「凜の会」（現

「いい関係」と述べた。そのうえで、大阪地検特捜部による任意聴取で石井議員とのやり

・白山会、東京への証明書
発行を求める電話を受け、担当課長だった村木元局長に発

とりや元局長への指示を認め

局長が同6月、部下の担当係

思ふが、今では冒頭があつた
のかやその内容の記憶がな

い」と証言した。それに、発

行後に議員に電話で連絡した

行後に議員に電話で連絡したとされる経緯も、取り調べられた検事から「電話の交信記録がある」と言わされたのに、最近になって別の検事がから

「ない」と聞かされたことを
「思い込み」の根拠に挙げ

た。その上で、この事件について「一定の大きなストーリーの中で私の立場が位置付けられたようだと思う。壮大な虚構ではないか」と思い始めている」と語った。